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湧水の里新屋のまちは 
 
湧き水を汲む人たちを見ることができ、 
 
とくに秋田晴の湧き水には、 
 
大勢の人が汲みにくる。 
 
こうした水辺に多くの人が集まるのを見ると昔の風景を 
 
思い出す。 
 
昔の酒田街道を通った旅人たちのことも。 
 
おいしい水のありがたさと、おいしいお米のありがたさ、 
 
小さい時から、井戸水を飲んでいる私には、水道水は飲め 
 
ない。 
 
しかし、飲めない湧水の水が多いので、 
 

昔のように飲めたらいいのになと感じた。 

 

新屋の人たちが、協力しあって、湧水公園をなんとかつく

 

れないものか、 

 

多くの人たちが、集まる町を願って。 

 

その願いに大賛成です。 

 

おわり。 

 

④ 
・なぜ湧水が飲めなくなったんです

か？ 
・飲めない水は、飲まない方法での

活用を。道路側溝活用した鯉、鮒

等の住む水路を作る。 
・流しっぱなしは、何だかもったい

ない。 
・どの水も飲めるようにできないだ

ろうか？ 

① 
①景色にいい味を出してますよね。 

② 
② 
・秋田晴の社長さんの好意に報いる 
事は何か？ 

・せっかく大勢の人が来るのだから、

よりみちできる所があるといいで 
すね。 

・飲める湧水を新たにボーリングし、

井戸端会議のできる場所を作る。 
・湧水は地域資源＝交流資源。 
・湧水を汲みにきたついでに、休め

る所を作れませんか？ 
③ 

③その昔には、新屋でおいしい水を

飲んで一服した事でしょう。 

④ 

⑤ 
・立派なものでなくても、水を汲み

に来た人々がちょいと立ちよっ

て休めるような場は欲しいです

ね。 
・地域の特徴を実感できる環境作り

が必要です。 
・飲める湧水があり、多くの人が集

い憩う場所のある湧水公園があ

ればいいね。 
・いいですね。 
・関所通りの丘から秋田市街が見え

るよ。太平山もきれいだよ。 
 

⑤ 



 
提 案 

・「愛宕下お地蔵湧水の里」付近から関町通りに添った近隣地帯を整備して公園にし、日吉神社からこ

の辺一帯をウォーキングコースとしてはどうでしょうか。 

・道の駅みたいなものはできないものか！昔のように一休みできる場所にでないか？新屋の歴史館など

も併設して。 

・くみたての湧き水で、コーヒーやお茶が飲めるスタンド？スペースがあったらいかがでしょう？ 

・湧き出た水が動いていく様を見れるようにしたらいかがでしょう？(フタ付のコンクリート製のＵ字

溝でなく) 

・観賞魚を泳がすとか、何か野菜や花等を栽培してもいいかも…。 

・湧水の里をもっと前面に大きく出して町のイメージを図ってほしい。 

・湧き水を活かすだけでなく、湧き水を汲みに来た人が一息つける様な場所を作ってみる。 

 


